

México publica decreto que sustituye el TLCAN por el T-MEC.
29/07/19

El Presidente de la República publicó en el Diario Oficial de la Federación, un decreto para sustituir el Tratado de Libre Comercio de América del Norte por el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

El T-Mec mantiene la apertura en el comercio de bienes y servicios e incorpora nuevas disposiciones en materia de reglas de origen, comercio electrónico, empresas propiedad del Estado, etc.



Más info. [Aqui](#)

Hallan 2 toneladas de marihuana en cargamento de jitomate.
14/07/19

El chofer de un tráiler, que transportaba un cargamento de jitomates, fue detenido este sábado por transportar 2 toneladas de marihuana en Ensenada, Baja California.

La captura se dio cuando la pesada unidad pasó por un puesto militar de seguridad; ahí, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, realizaron una revisión al tractocamión, localizando en su interior 164 paquetes de diferentes tamaños y cuyo interior contenían en total 2 mil kilogramos de la hierba verde.



Más info. [Aqui](#)

Perros hallan metanfetamina en osos de peluche.
28/07/19

Un perro entrenado de la Fiscalía General de la República (FGR) identificó un lote de osos de peluche rellenos con casi ocho kilos de metanfetamina, en un almacén de una paquetería en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Más info. [Aqui](#)

México tiene la regulación en telecomunicaciones más avanzada de América Latina.
26/07/19

México cuenta con la regulación más avanzada en materia de telecomunicaciones de América Latina, según el Rastreador Regulatorio de las Tecnologías de Información y Comunicaciones (TIC) elaborado por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT).

Más info. [Aqui](#)

¿Por qué tu empresa debe ir a la digitalización?
30/07/19

Debemos estar conscientes de que como empresas tenemos la responsabilidad y obligación de transformarnos para tener productos y/o servicios de mayor calidad y a mejores costos.

Más info. [Aqui](#)

SENER entrega 350 mdd en contratos para construir la nueva refinería.
29/07/19

Las empresas ganadoras se encargarán de edificar el proyecto más importante del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Más info. [Aqui](#)

*Cierre de edición 1 de Agosto
10:00 hrs.

 BASC Occidente de México
 Capacitaciones BASC Occidente